

08/07/2009 - Novità INPS - DPL 8 luglio

INPS: contributi dovuti per il 2009 dai dai concedenti per i piccoli coloni e compartecipanti familiari“INPS, con circolare n. 85 del 6 luglio 2009, comunica i contributi obbligatori, dovuti per l'anno 2009, da parte dei concedenti per i piccoli coloni e compartecipanti familiari.

INPS: contributi dovuti per il 2009 dai coltivatori diretti, coloni, mezzadri e imprenditori agricoli professionali“INPS, con circolare n. 84 del 6 luglio 2009, comunica i contributi obbligatori, dovuti per l'anno 2009, da parte dei coltivatori diretti, coloni, mezzadri e imprenditori agricoli professionali.

INPS: le istruzioni per gli incentivi previsti in caso di assunzione di “lavoratori svantaggiati” “INPS, con circolare n. 86 del 7 luglio 2009, fornisce le istruzioni per l'erogazione, alle aziende, degli incentivi previsti in caso di assunzione di “lavoratori svantaggiati” destinatari degli interventi del Programma P.A.R.I. 2007 (“Programma d’Azione per il ReImpiego di lavoratori svantaggiati”) di cui al Decreto direttoriale n. 1844 del 27 settembre 2007 del Ministero del Lavoro e della Previdenza Sociale.

INPS: richiesta del DM10 anche per chi ha il calendario sfasatoL'INPS, con messaggio n. 15285/2009, comunica che per le aziende dello spettacolo e per quelle di nuova costituzione che adottano il calendario sfasato, il DURC (Documento unico di regolarità contributiva), viene rilasciato solo se presentano un DM10 a zero anche nei mesi in cui non vengono corrisposte le retribuzioni. Il problema scaturisce dal fatto che l'Istituto non riconosce come regolari le aziende che non risultano avere prestatore il DM10. In considerazione di ciò, la presentazione del DM10 è condizione di procedibilità per il rilascio del DURC. Le misure degli stipendi, dell'indennità integrativa speciale e degli assegni fissi e continuativi dei docenti e dei ricercatori universitari, del personale dirigente della Polizia di Stato e gradi di qualifiche corrispondenti, dei Corpi di polizia civili e militari, dei colonnelli e generali delle Forze armate in vigore alla data del1° gennaio 2008 sono incrementate, a decorrere dal 1° gennaio 2009, in misura percentuale pari al 3,77 per cento.